



## OFFRE D'EMPLOI

### Journalier de production

Tu as de l'ambition et tu es à la recherche d'un emploi d'été payant et stimulant? Tu as une facilité d'apprentissage et tu es une personne de terrain? Ne manque pas ta chance !

Producteur de polystyrène expansible situé dans le parc industriel de Baie d'Urfé, Epsilyte est présentement à la recherche de Journaliers de production temporaires pour travailler dans l'usine à temps plein pour la saison estivale.

Le Journalier de production est responsable des travaux d'entretien général dans l'usine. (balai, rangement, pelouse, peinture, ménage...) Le Journalier agit aussi comme emballeur lors des remplacements sur la ligne de production.

L'Emballeur opère de l'équipement de production, assemble les boîtes et les sacs, emballe le produit, conduit un chariot élévateur (assis propane) et autre.

#### Conditions de travail :

- Poste temporaire à temps plein
- Taux horaire : Entre 18,60\$ et 23,22\$ par heure
- Horaire rotatif au 2 semaines (de jour et de nuit sur des quarts de 12h) 1 fin de semaine sur 2 travaillée
- Période : Flexible, de mai à septembre (environ de la fin de l'année scolaire au retour des classes)
- Bottes de sécurité remboursées à la fin de l'été
- Interdiction de fumer pendant la durée du quart de travail

#### Exigences :

- Être étudiant au secondaire, au cégep ou l'équivalent
- Capacité de travailler dans un environnement bruyant, produits chimiques et doit porter équipement de sécurité personnel en tout temps
- Doit pouvoir soulever des charges d'environ 55 lbs de temps à autre
- Doit parler, comprendre et écrire le français, bilinguisme un atout

Veuillez faire parvenir votre CV à  
Stephanie Pilon aux ressources humaines  
Par courriel à : [stephanie.pilon@epsilyte.com](mailto:stephanie.pilon@epsilyte.com)

Par téléphone : 514-457-3226 Ext : 259

Veuillez noter que seuls les candidats(tes) présélectionnés(es) seront contactés.



## JOB OFFER

### Production labourer

You are ambitious and you are looking for a paying and stimulating summer job? You are a quick learner, you like to move and to be on the field? Don't miss your chance !

Epsilyte, an expandible polystyrene producer located in Baie d'Urfé in the industrial park is currently looking for production workers to work in the plant full-time for the summer.

The Production labourer is responsible for general maintenance work in the plant. (cleaning, storage, lawn, painting...) He will also act as a Packer during replacements on the production line.

The Packer operates production equipment assembles boxes and bags, Packs the product, drives a forklift (propane seated), and much more.

#### Working conditions :

- Temporary full-time position
- Hourly rate: \$ 18,60/h to \$ 23,22/h
- 12-hour shifts (day/night rotation every two weeks, 1 on 2 weekend worked)
- Period: Flexible, may to september (approximately from the end of the school year to the return of classes)
- Safety boots reimbursed at the end of the summer
- No smoking during the shift

#### Requirements :

- Be a high school, cegep or equivalent student
- Capacity to work in loud environment with chemicals and must wear safety equipments at all time
- Must have a good physical capacity, must be able to lift up to 55 pounds
- Must speak, understand, write and read basic French

Please send your resume to

Stephanie Pilon to Human Resources

By email to: [stephanie.pilon@epsilyte.com](mailto:stephanie.pilon@epsilyte.com)

By phone: 514-457-3226 Ext: 259

Please note that only selected candidates will be contacted.